



29°/14°

Precio del dólar
\$18.09



News Sensei

Inteligencia Informativa

20.04.2023

Agenda Política

AMLO AFERRADO CON LA GUARDIA NACIONAL. AMLO insistirá en transferir la Guardia Nacional a Sedena. El presidente insistió en que el 1 de septiembre de 2024 presentará una nueva iniciativa para que la Guardia Nacional pase a la Sedena. El mandatario acusó a los ministros de la SCJN de estar vinculados con el crimen "organizado y de cuello blanco".

Se aferra la 4T a GN militarizada. AMLO pretende mantener al general retirado David Cordova Campos como comandante de la GN. Especialista anticipa que aunque la corporación pase a la Secretaría de Seguridad, los comandantes seguirán recibiendo órdenes del Ejército.

Los ministros cada vez se desnudan más: AMLO. Acusó a la SCJN de haber declarado inconstitucional la incorporación de la GN a la Sedena bajo un criterio político y no jurídico. Defiende la Corte las antiguas prácticas del régimen autoritario y corrupto. Alegó que estas estaban caracterizadas por la injusticia, el contubernio y la subordinación de las autoridades a la delincuencia organizada y de cuello blanco.

Escribe Sergio Sarmiento: *El presidente López Obrador descalificó ayer, como era de esperarse, a los ministros de la Suprema Corte por declarar inconstitucional la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa: "¿Qué hizo ayer la Corte? -se preguntó-. Pues actuar a partir de los intereses de la cúpula, no recogiendo el sentimiento del pueblo, la voz del pueblo". Solo el Presidente, como sabemos, puede entender y expresar la voz del pueblo (...). El lenguaje recuerda el newspeak que describió George Orwell en 1984: "La guerra es paz. La libertad es esclavitud. La ignorancia es fuerza". ¿Cómo argumentar que los ministros actúan de manera facciosa y no jurídica cuando solo reconocieron que el artículo 21 de la Constitución establece que "las instituciones de seguridad pública, incluyendo a la Guardia Nacional, serán de carácter civil" o que el 129 señala que "en tiempos de paz, ninguna autoridad militar puede ejercer más funciones que las que tengan exacta conexión con la disciplina militar"?*

ESPIONAJE Y NARCO. En una inédita respues-

ta por parte del Departamento de Defensa de los EU tras las acusaciones de espionaje que ha reiterado el presidente AMLO, en contra de sus agencias, un portavoz del Pentágono sostuvo que la "asociación colaborativa" que mantienen con la Sedena y la Marina se mantiene en un marco de respeto a la soberanía.

La Comisión de Salud de la Cámara de Diputados aprobó con 23 votos a favor, 12 en contra y cero abstenciones la iniciativa del Ejecutivo federal que busca combatir la producción y tráfico de fentanilo y metanfetamina.

Indagan a jefa de la DEA por supuesta corrupción. Ayer miércoles, se dio a conocer que Anne Milgram, jefa de la DEA, está siendo investigada por un contrato de 4.7 millones de dólares para realizar "planeación y comunicación estratégica".

INE. Con una denuncia pública de hostigamientos, presión e intimidaciones para resolver este caso, el Tribunal Electoral rechazó invalidar la dirigencia de Mario Delgado en Morena hasta el 2024.

Pudo más el dinero y el poder corrupto: académico John Ackerman, líder de la Convención Nacional Morenista. Dijo que irá a instancias internacionales. Los nuevos consejeros del INE, Rita López y Jorge Montaña, consideraron excesivo ordenar al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, exigir a sus simpatizantes detener el proselitismo a su favor/

INSEGURIDAD. En marzo pasado, 62.1% de la población de 18 años y más residente en 75 de las principales urbes del país consideró que es inseguro vivir en su ciudad, Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Inegi.

El puerto turístico de Cancún, Quintana Roo, ingresó al top ten de las ciudades con mayor percepción de inseguridad en el primer trimestre de este año.

Tres homicidios se registraron ayer en las alcaldías Azcapotzalco y Gustavo A. Madero, todos en ataques directos con arma de fuego.

SEP. Creatividad y Espectáculos SA de CV, fue señalada por la ASF de causar un daño al erario por 10.4 millones de pesos, fue contratada por la SEP por 3.3 mdp durante la gestión de Delfina Gómez para buscar talentos de béisbol.

SEDENA. El presidente AMLO señaló que no tenía conocimiento de que el secretario de la Defensa Na-

cional, Luis Crescencio Sandoval, realizara viajes de lujo al extranjero con cargo al erario, pero si la familia lo hizo, cuestionó, "¿y qué?, ¿cuál es el problema?"

INAI. Transparencia cuesta siete pesos al año a cada mexicano: INAI a AMLO. La comisionada presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra, respondió a las críticas del presidente AMLO por el costo presupuestario del organismo.

Ricardo Monreal, les vaticinó que hay una "alta probabilidad" de que la SCJN autorice al INAI sesionar con menos de cinco comisionados.

Crece presión al Senado para que complete al pleno del Inai. Los 75 países miembros de la Alianza para el Gobierno Abierto, 15 organizaciones civiles y la Coparmex surgieron al Senado para que designe a los tres comisionados.

Escribe Templo Mayor: *Lo que sea de cada quien, Ricardo Monreal ha estado remando a contracorriente dentro de la 4T para tratar de salvar al INAI. Ante los embates del propio AMLO y de las otras corcholatas, el senador está empujando una propuesta para resolver el nombramiento de los comisionados que ha sido bloqueado por capricho presidencial. Apenas ayer, Monreal presentó a los morenistas de su bancada un estudio jurídico, explicado con peras y manzanas, de cómo y por qué se debe reponer la operatividad del INAI. Transparencia vs. Oscurantismo.*



Reinventando tus espacios



www.adlor.com.mx



Agenda Económica

CONDICIONES CREDITICIAS SE DETERIORARÁN:

Los índices accionarios cayeron, mientras que los bonos subieron después de que el presidente del Banco de la Reserva Federal de Nueva York, John Williams, dijera que las condiciones crediticias probablemente se deteriorarían como consecuencia de la debacle del sector bancario en marzo. Sus comentarios enviaron a los futuros de acciones de Estados Unidos a números rojos y se sumaron al pesimismo de los operadores a última hora de ayer, después de que la encuesta del Libro Beige de la Fed mostrara que la economía de Estados Unidos se estancó en las últimas semanas y el acceso al crédito se redujo. El informe mostró una actividad económica estancada, pero algunos distritos dijeron que notaron que los bancos endurecieron sus estándares de préstamo.

Inteligencia News Sensei: *Los recientes problemas de los bancos regionales son solo el comienzo; al menos, eso es lo que un coro de gente de Wall Street ha estado diciendo esta semana. Jonathan Liang, de JPMorgan Asset Management, dijo el miércoles en Bloomberg que los bancos más pequeños ahora enfrentan un mayor riesgo de pérdidas crediticias debido a su mayor exposición a la deuda de bienes raíces comerciales.*

Cerca de 450.000 millones de dólares en hipotecas comerciales vencen este año y los pagos finales vencen en los próximos meses para muchos propietarios, según datos de Trepp citados por JPMorgan.

“Creemos que la historia de la banca aún no ha terminado”, dijo Liang. Y el jefe global de soluciones para clientes de bienes raíces de Goldman Sachs, Jeffery Fine, dijo recientemente que el mercado de bienes raíces comerciales está en medio de una “tormenta perfecta” de tasas más altas, crédito ajustado y deuda que vence rápidamente. El mercado se enfrenta a un “gran redimensionamiento” que debe afrontarse, dijo Fine en el podcast de Goldmans, y anticipa una caída en las valoraciones de las propiedades y los edificios de oficinas más antiguos. Recuerde, los nueve aumentos consecutivos de las tasas de interés de la Reserva Federal han hecho que los préstamos sean más costosos, y es probable que los propietarios de propiedades comerciales intenten refinanciar sus préstamos a tasas más altas que cuando los sacaron originalmente.

Además de eso, muchos expertos dicen que ha comenzado una crisis crediticia y que los préstamos serán, en general, más difíciles de conseguir.

El estratega de Goldman dijo que obtener préstamos inmobiliarios comerciales ahora es “casi imposible” ya que el financiamiento casi se ha cerrado.

“Con el tiempo, tendrá que haber una asociación pública y privada muy organizada para encontrar una solución cuidadosa a esta dinámica actual”, agregó. “De

lo contrario, tenemos una situación muy complicada en nuestras manos”.

REINO UNIDO CON GRAVES PROBLEMAS DE INFLACIÓN.

Gran Bretaña tiene un problema de inflación que hace que las decisiones sean más difíciles para el primer ministro Rishi Sunak y el Banco de Inglaterra. El séptimo mes de crecimiento de precios de dos dígitos indica que la peor contracción del costo de vida en más de una generación continúa en el año antes de que Sunak convoque las próximas elecciones.

AMLO ESPANTA INVERSIÓN EXTRANJERA.

Reformas de AMLO prenden alertas de inversionistas. Claus von Wobeser, presidente de la International Chamber of Commerce México, advierte que “las reformas administrativas van a traer nuevas disputas comerciales con EU y Canadá al amparo del T-MEC. México captó 19% menos inversión extranjera directa (IED) entre 2018 a 2022 respecto al periodo 2013 a 2017: especialistas de BBVA.

IBERDROLA.

Para efectuar la compra de 13 plantas eléctricas a la española Iberdrola, el gobierno mexicano cuenta apenas con 20% de los recursos necesarios: Rogelio Ramírez de la O, secretario de SHCP.

MÉXICO - BRASIL.

Agroexportaciones de Brasil a México en el 2022 crecieron 61 % con el Pacic.

CABOTAJE AÉREO.

Diputados aprobaron un dictamen en materia de aviación civil que elimina el cabotaje, pero mantiene la figura de asignación, que facilita la operación de una aerolínea oficial.

SALARIO MÍNIMO.

Pierde México ante China en salarios. El año pasado, el salario promedio de México fue de 1.3 dólares por hora, 38 por ciento menos que China

85 centavos sobre una facturación de 23,3 mil millones de dólares. El enfoque de Tesla en la cuota de mercado en lugar de las ganancias llevó a una caída del 21 por ciento en las ganancias ajustadas por acción en el primer trimestre, aunque las ventas aumentaron un 24 por ciento respecto al año anterior.

Inteligencia News Sensei: *Elon Musk indicó que Tesla continuará reduciendo los precios de sus vehículos eléctricos para impulsar mayores volúmenes, incluso después de que la empresa sufriera un impacto significativo en las ganancias debido a las rebajas. La noticia llega después de varias rondas de recortes de precios este año, lo que provocó especulaciones sobre si la estrategia proviene de una posición de debilidad o fortaleza. Si bien Tesla sigue siendo el principal vendedor de vehículos eléctricos, los altos costos de endeudamiento y la competencia han significado que su crecimiento se haya desacelerado drásticamente. “Van a usar el espacio que tienen en su margen para crear más demanda”.*

SITUACIÓN DEL MERCADO.

Los mercados se mantuvieron sin cambios el miércoles, a pesar de los reportes de resultados financieros mejores de lo esperado.

Tesla registró una caída del 24% en su ingreso neto con respecto al mismo trimestre del año anterior.

Morgan Stanley reportó una disminución del 19% en sus ganancias y una caída del 2% en sus ingresos.

IBM logró mejorar sus márgenes, lo que llevó a un aumento del 26% en su ingreso neto.

A pesar de que varias empresas superaron las expectativas de Wall Street, los índices bursátiles no se movieron. Además, el índice de volatilidad VIX, se encuentra cerca de su mínimo en 52 semanas, lo que indica que los inversores esperan que los precios de las acciones suban en el próximo mes.

Sin embargo, la falta de proyecciones de ganancias para el futuro y la posibilidad de un aumento en las tasas de interés en los Estados Unidos han generado incertidumbre entre los inversores. Se espera que la próxima reunión de la Reserva Federal en mayo atraiga la atención de los inversores.

El indicador de recesión de la Reserva Federal basado en la curva de rendimiento del Tesoro ahora asigna una probabilidad del 57 % de una recesión en los próximos 12 meses, por encima de los niveles observados durante las últimas cuatro recesiones.

JPMorgan, dijo que su volumen de originación de hipotecas cayó un 77% a \$5.7 mil millones en el primer trimestre de 2023, en comparación con \$24.7 mil millones el año pasado.

Según Jeremy Grantham de Business Intelligence El S&P 500 se sumergirá al menos un 27% a alrededor de 3.000 puntos, y es posible que solo toque fondo el próximo año.

Finanzas

TESLA, CON LA VISTA PUESTA EN EL LARGO PLAZO.

Elon Musk, está dispuesto a sacrificar ganancias a corto plazo para ganar cuota de mercado, con el objetivo de recuperarlas más adelante cuando los automóviles de la empresa sean completamente autónomos y puedan ganar tarifas adicionales al operar como “robotaxis”. El margen de beneficio de Tesla se redujo en el primer trimestre debido a los recortes de precios realizados este año. A pesar de la caída en las ganancias, Tesla todavía cumplió con las expectativas de Wall Street, con utilidades ajustadas por acción de



Innovación y Tecnología

EUROPA EN RIESGO MORTAL POR FALTA DE AGUA.

Si el agua es vida, entonces los europeos están bajo amenaza mortal. Ese es el mensaje transmitido hoy por los asesores científicos de la Comisión Europea en el Servicio de Cambio Climático de Copernicus.

Las condiciones de sequía que no se veían en algunos lugares desde el Renacimiento se están convirtiendo en la nueva normalidad del continente, con peligrosos efectos colaterales para la seguridad alimentaria y las cadenas de suministro en la Unión Europea, la tercera economía más grande del mundo. Los niveles de agua en los ríos europeos se han estado reduciendo durante seis años, con la sequía de las tierras de cultivo y la retirada de los glaciares alpinos. En conjunto, están creando bucles de retroalimentación climática. Las temperaturas más altas significan más derretimiento y evaporación de los glaciares; menos precipitaciones y la escorrentía alpina reducen los caudales de los ríos; cuencas de agua secas y vegetación marchita crean combustible para incendios forestales. Si bien el calor y la sequía también están afectando a regiones desde Asia hasta África oriental, Europa es uno de los principales candidatos para el cambio climático, calentándose al doble de velocidad que otros continentes habitados, según Copernicus. El año pasado fue 1,4 °C (2,5 °F) más cálido de lo normal y justo en la cúspide del límite de aumento de temperatura de 1,5 °C que los científicos han establecido para mantener la vida más o menos normal este siglo. La Unión Europea está mirando hacia los cielos en busca de orientación para resolver su enigma climático, invirtiendo miles de millones de euros en nuevas misiones espaciales de observación de la Tierra. El programa Copernicus utiliza mediciones de satélites, barcos, aeronaves y estaciones meteorológicas de todo el mundo para sus pronósticos mensuales y estacionales. Ya es el mayor proveedor mundial de datos climáticos. Pero si bien mejores predicciones pueden ayudar a los agricultores a elegir plantar variedades de cultivos resistentes a la sequía, o los ingenieros planifican un mejor riego, no alivian el dolor económico del cambio climático cuando ocurre. Como un invitado no deseado que se niega a irse, el calentamiento global se ha instalado en Europa y está aquí para quedarse.

COINBASE, ¿A LAS BERMUDAS ?

Coinbase obtuvo una licencia de la Autoridad Monetaria de las Bermudas para expandir su negocio internacional en medio de la creciente hostilidad de los reguladores estadounidenses hacia la industria de las

criptomonedas. Potencialmente, la próxima semana, la compañía planea lanzar una bolsa de derivados extraterritoriales en las Bermudas, con el objetivo de permutas perpetuas y otros derivados relacionados con cripto que en gran medida no están disponibles en los Estados Unidos. Debido a restricciones regulatorias. Este movimiento podría posicionar a Coinbase para desafiar el dominio de Binance y diversificar su base de ingresos. Si bien es poco probable un éxodo inmediato de las principales empresas de cripto de Estados Unidos, esta es otra señal de que la industria está considerando cada vez más ubicaciones alternativas como Hong Kong, Dubai y Singapur como lugares principales de negocios.

¿CHATGPT, EL FUTURO ASESOR EN INVERSIONES?

El chatbot de OpenAI, ChatGPT, ha descifrado el significado detrás de las declaraciones de la Reserva Federal y también ha demostrado capacidades predictivas del mercado de valores en respuesta a los titulares, según dos estudios separados. En un estudio, investigadores de Richmond encontraron que ChatGPT puede razonar de manera similar a los humanos al descifrar los razonamientos de la Fed. En otro estudio, investigadores de la Universidad de Florida encontraron una fuerte correlación entre las respuestas de ChatGPT y los movimientos del mercado de valores. ChatGPT fue capaz de hacer recomendaciones de inversión basadas en titulares financieros sin tener información previa sobre lo que había ocurrido. Los hallazgos de los estudios confirman el potencial de los modelos de lenguaje de aprendizaje profundo como ChatGPT en la toma de decisiones de inversión.

¿TELESCOPIO EN EL LADO OSCURO DE LA LUNA?

Docenas de misiones están programadas para visitar la Luna a fines de esta década. Estas misiones beneficiarán a muchos campos de la ciencia. El lado oscuro de la Luna es el único lugar en todo el sistema solar que se aleja permanentemente de la Tierra, lo que lo hace ideal para la radioastronomía. Un telescopio en la Luna estaría libre de interferencias y sería capaz de sondear la estructura del Universo primitivo.

DÍA MUNDIAL DE LA MARIJUANA.

Hoy es 4:20, Día Mundial de la Marihuana! La iniciativa para la regulación del consumo de cannabis en México ya lleva más de un año congelada en el Senado de la República debido a la falta de consenso entre las y los legisladores. Algunos de los obstáculos a los que se han enfrentado en materia legislativa son discusiones sobre la edad mínima de consumo, los procesos productivos del cannabis, la comercialización de semillas de marihuana y la creación de un instituto regulador.

Social Listening

Tweets destacados,

@KobeissiLetter Hoy, Tesla, \$TSLA, informó que tiene más de \$22 mil millones en efectivo.

Hace 5 años, la narrativa en los medios era que Tesla no podía pagar la deuda.

Un titular en 2018: "Wall Street se pregunta cómo pagará Tesla \$ 1 mil millones en deuda".

Tesla demostró que todos los vendedores en corto estaban equivocados.

@TheRabbitHole84

Las sobredosis de drogas son la principal causa de muerte entre las personas de 15 a 49 años en los Estados Unidos.

@LTI_finanzas Warren Buffett sobre la reciente crisis bancaria:

"Aún no hemos terminado con las quiebras bancarias."

@KobeissiLetter Los despidos tecnológicos más grandes desde noviembre de 2022:

1. Amazon: 27.000 empleados
2. Meta: 21.000 empleados
3. Google: 12.000 empleados
4. Microsoft: 10.000 empleados
5. Workforce 8.000 empleados
6. Dell: 6.700 empleados
7. Twitter: 80% de los empleados
8. Uber: 30% de los empleados
9. Coinbase: 25% de los empleados
10. Robinhood 23% de los empleados
11. Snapchat: 20% de los empleados
12. Opendoor: 22% de los empleados
13. Intel: 20% de los empleados
14. Glassdoor: 15% de los empleados
15. Zoom: 15% de los empleados

En 2023, hemos superado oficialmente los 170 000 despidos tecnológicos hasta el momento.

Desde enero de 2022, nos acercamos a los 350 000 empleados tecnológicos despedidos.

Esta es la mayor ola de despidos desde 2001.

LA MEJOR MUSICA PARA TUS EVENTOS

armusic
by Poncho Romay

<https://www.armusic.com.mx/>



Social Listening

Templo Mayor: * Hasta a los propios morenistas sorprendió que la senadora Sasil de León aprovechara una ceremonia solemne para hacer grilla de la más barata. El acuerdo entre Morena y el resto de los partidos era que serían institucionales los mensajes en la entrega de la Medalla Belisario Domínguez. Pero la legisladora de Chiapas se fue por la libre y aprovechó el homenaje a Elena Poniatowska para atacar a la Suprema Corte de Justicia. Es decir, el día que se reconoció a la autora de "La noche de Tlatelolco", la senadora De León salió en defensa... ¡de la militarización! (...)

Al grito de "Zelensky, hermano, ya eres mexicano", el presidente de Ucrania estará hoy en San Lázaro. La presencia de Volodimir Zelensky será por medio de una teleconferencia, como lo ha hecho en la ONU, la OTAN y otros Congresos del mundo. El encuentro con las y los diputados mexicanos fue gestionado por el grupo de amistad que encabezan Salomón Chertorivski, Jorge Álvarez Máynez, Julieta Mejía y Riult Rivera, quienes inclusive visitaron Ucrania después de la ilegal invasión por parte de Rusia (...)

Ayer se informó que el Papa Francisco regaló dos reliquias para la próxima coronación de Carlos III. Si quieren reliquias, México podría donar la promesa presidencial de bajar el precio de la gasolina, que en realidad ya anda por los 24 pesos.

Raymundo Riva Palacio. La precampaña presidencial de Morena está tomando una fuerte tracción para conquistar el voto del único elector que vale, el presidente Andrés Manuel López Obrador. Los aspirantes, a los que peyorativamente llama López Obrador corcholatas, no se sienten aún destapados y todos los días compiten en agitarse más y captar la atención y el interés del Presidente. La decisión de quién quiere que lo suceda está tomada, y recaerá en Claudia Sheinbaum, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, si es que no comete un error que la colapse (...) El secretario de Gobernación debería ser más inteligente y no comportarse como un elefante

Mario Maldonado. Manuel Velasco es el "caballo negro" de una mega alianza opositora hacia 2024. Mientras los partidos de la alianza Va por México se pelean o traicionan y Movimiento Ciudadano se hace a un lado, el senador chiapaneco ha ido hilando muy fino con los liderazgos del Verde Ecologista, el PRI, el PRD y MC para encabezar una posible candidatura de unidad hacia el 2024, la cual incluye también

a los organismos y aspirantes de la sociedad civil. El único partido con el que todavía no hay un preacuerdo de que apoyaría una eventual candidatura de Velasco es el PAN (...) En la oposición no ven con malos ojos al político chiapaneco. El PRI, el PRD y hasta Movimiento Ciudadano ya le habrían abierto la puerta a una alianza de unidad (...) Así, mientras una parte de la oposición y grupos ciudadanos realizan esfuerzos independientes y se agrupan en foros como el que organizó esta semana Unid@s (...) Manuel Velasco teje alianzas en silencio entre las cúpulas partidistas, para que lo declaren muy pronto el "caballo negro" de una mega alianza (...)

Enrique Quintana. La historia política de México apunta a que los ciclos sexenales marcan como el punto más alto del poder del presidente el momento en el que elige a su sucesor. Y, a partir de entonces, comienza a bajar rápidamente. ¿Cómo puede ser posible esto si en México tenemos una democracia? La elección del sucesor del presidente en turno depende de lo que dicen las urnas. ¿No es así? Sí y no. En México tenemos un sistema político que frecuentemente no es entendido. Hay quienes los ven como una "dictadura perfecta" o una "dictablanda", según la visión del analista que lo caracterice (...) Peña, en realidad comenzó a perder su poder desde el 2014, cuando le estalló la crisis de la "Casa Blanca" y el tema de Ayotzinapa (...) AMLO pensó que, con él, las cosas podrían ser muy diferentes (...) El poder de AMLO está hoy en su cenit (...) Sí, el presidente puede estar perdiendo poder, pero hay muchas cosas que aún puede hacer. Quienes vivimos los sexenios de Echeverría o López Portillo, lo sabemos perfectamente.

Fuentes

Periódicos Nacionales: Economista, Financiero, Universal, Excelsior, Reforma, Milenio, Herald, La Razón, Jornada, Crónica, 24H, Sol de México, Diario de México, Publimetro, Basta.

Periódicos Internacionales: Financial Times, Wall Street Journal, New York Times, Washington Post, El País, Clarín, Le Monde.

Pórtales: Motley Fool, Bloomberg, The Street, Zacks, Geopolitical Futures, Quartz, Seeking Alpha, The Near Future Report, Investopedia, IntotheCryptoverse, Animal Político.

Newsletters: TLRD, TLRD Crypto, Morning Brew, Quartz Daily Brief, Bloomberg Politics, Bloomberg Prognosis, Bloomberg New Economy, Bloomberg, 5 Things to know before you start your day, INSIDER, 10 things before the opening Bell, Guillermo Barba, Periodic, This Week in Fintech.

***Disclaimer:** Ningún valor bursátil o digital, en ninguna de las empresas o criptomonedas mencionadas, forma parte de una recomendación financiera y se realiza únicamente con fines informativos. News Sensei no está recibiendo compensación por ello, y no tiene ninguna relación comercial con empresa o activo digital cuyas acciones o valores se mencionan en el Brief.

News Sensei, siempre le recomienda a sus lectores en todo momento, que antes de realizar cualquier inversión, deben realizar su propio "Due Dilligence", sobre cualquier valor mencionado directa o indirectamente en su brief. La legislación financiera siempre recomienda a todos los inversionistas considerar buscar el consejo de algún asesor financiero antes de tomar cualquier decisión de inversión. Cualquier material en este documento, debe considerarse información general, y no es una recomendación formal de inversión.